



▶ JOGJA KOTA INKLUSI

## Pemkot-Baznas Bantu Anak Berkebutuhan Khusus



*Istimewa/Dokumen Pemkot Jogja*

**Penjabat Wali** Kota Jogja, Singgih Raharjo (*kiri*) membantu Arsha menggunakan kursi roda bantuan dari Pemkot dan Baznas Kota Jogja, belum lama ini.

**P**emkot Jogja terus berupaya membantu anak berkebutuhan khusus (ABK) untuk memperoleh fasilitas yang dapat menunjang aktivitas. Terbaru, Pemkot bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Jogja memberikan kursi roda dan sepatu koreksi ortopedi kepada ABK di Kampung Jatimulyo, Kelurahan Kricak, Kemantren Tegalrejo. Bantuan kursi roda dan sepatu koreksi ortopedi itu ditujukan untuk Arsha Alif Nurhidayah, 8, anak dengan cerebral palsy. Bocah ini memiliki keterbatasan dalam bergerak sehingga bantuan itu diharapkan menunjang aktivitas Arsha.

Penjabat Wali Kota Jogja,



Singgih Raharjo saat menyerahkan bantuan pada Kamis (16/11) mengatakan bantuan yang diberikan merupakan bagian dari upaya Pemkot Jogja dalam memberikan layanan kepada semua masyarakat termasuk penyandang disabilitas. "Artinya, semua warga punya hak yang sama sehingga kalau ada yang punya keterbatasan maka harus dibantu seperti Alif ini," katanya. Dalam Perda Kota Jogja No.

4/2019 tentang Pemajuan, Perlindungan, dan Pemenuhan Hak Penyandang Disabilitas, difabel memiliki kesempatan untuk hidup maju dan berkembang secara adil dan bermartabat yang didukung dengan sarana, prasarana, dan fasilitas dari Pemkot Jogja.

Singgih menyebut bantuan terhadap ABK tidak hanya kali ini dilakukan Pemkot Jogja. Sebelumnya Pemkot juga memberikan bantuan alat dengar. "Masyarakat yang memang memerlukan bantuan bisa berkomunikasi dengan Pemkot Jogja untuk memperoleh bantuan," katanya.

Upaya pemenuhan kebutuhan difabel, menurut Singgih, dilakukan agar Kota Jogja benar-benar menjadi

kota inklusi. "Pemberian bantuan atau fasilitas alat bantu bagi ABK di Kricak adalah bukti Pemkot Jogja menjalankan amanah Perda Penyandang Disabilitas dan mewujudkan Jogja Kota inklusi," katanya.

Orang tua Arsha, Ari Maryati berterima kasih atas bantuan kursi roda dan sepatu koreksi itu. "Bantuan ini sangat menolong kami sekali karena selama ini memang membutuhkan," ujarnya.

Bantuan kursi roda dan sepatu koreksi ortopedi, menurut Ari, akan membantu mobilitas anaknya. "Selama ini kalau Arsha capek jalan, saya gendong. Dengan kursi roda akan lebih memudahkan aktivitas Arsha, termasuk kalau ke sekolah," katanya. (*Triyo Handoko*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Desember 2023  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005